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 第 ９ 号   令和 ５年１１月１３日 

１．新校の校名案について 

  令和８年４月開校予定の、今治西校伯方分校と今治北高大三島分校の統合による新校の校名案を全校募

集したところ、３０以上の校名を考えてくれました。その中から、「これは」と思う校名を全校アンケートで選び

ました。その結果、 

  １位 １１票 愛媛県立瀬戸内湊果
そ う か

高等学校   ２年生 白石暖々花さん・阿部透子さん 

  ２位 ９票 愛媛県立緑海
りょっか

高等学校        ３年生 野間俐音さん 

  ３位 ８票 愛媛県立伯
はく

三
み

高等学校        ２年生 中坂 華さん 

         愛媛県立しまなみ高等学校      多数 

 ※ 先生５票・生徒１票 愛媛県立伯方・大三島高等学校                        となりました。 

  １位に選ばれた、瀬戸内湊果高校の、「湊果」に込められた２人の思いは、   

「湊」という漢字には、「活気があふれる」という意味があり、「果」という漢字には、「成し遂げる」という意

味があります。また、「湊」は海に関係し、「果」は、果実につながります。伯方・大三島は海に恵まれ、伯方キ

ャンパスには、「マリンビジネス」があり、大三島キャンパスには「島の農業」があり、果実（みかんやレモン）

に関係しているためにこの校名を考えました。 

ということです。伯方中学校の代表として、愛媛県立瀬戸内湊果高等学校を、新校開設準備委員会に提出す

ることにしました。先生方は、「伯方」「大三島」という地名を残したいと考えたようです。準備委員会で、どのよ

うな校名に決まるか楽しみです。 

 

２．愛媛県中学校新人体育大会が開催されました。 

本校からは、女子バスケットボール部と女子バレーボー

ル部が参加しました。両チームとも他校との合同チ 

ームで、練習環境は厳しいものがありますが、それを乗り

越えて、今治市予選を勝ち抜いたことは称賛に値します。

県大会では、今治市の代表として、仲間を信じ、最後の最

後まであきらめることなく戦いました。結果は 

女子バスケットボール部 １回戦（対松山市立鴨川中学校）  

松山市の強豪に挑むも惜敗  

女子バレーボール部 予選リーグ（対大洲市立平野中学校２－０で勝利・対西条市

立小松中学校０－２で惜敗）予選リーグ１勝１敗の２位となり、予選リーグ敗退 

保護者の皆様、選手の送迎や熱い声援ありがとうございました。両会場ともに、遠方の南予地区での開催で

あったことから、宿泊所にて選手の世話も行っていただきました。お疲れさまでした。 
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３．伯方町戦没者追悼式が開催されました 

１１月１０日（金）に、伯方町戦没者追悼式が開催され、本校

の１年生が参加させていただきました。太平洋戦争終了か

ら、78年の月日が流れました。日本は、北朝鮮や中国の脅

威があったり、米軍基地の問題が残るものの、なんとか平和

を保っていますが、ウクライナやパレスチナに目を向けると

悲惨な状況が続いています。毎年、戦没者追悼式に参加す

るたび、戦争の悲惨さや平和の尊さを実感します。参加し

た、１年生たちの胸にはどんなことが響いたでしょうか？ １年生たちは、献花をさせていただいた後、追悼の

歌として、「ビリーブ」と「ふるさと」を心を込めて歌いました。遺族の方々の慰めになっていれば幸いです。 

４．仲よし学習発表会が開催されました。 

  １１月９日（木）に、仲よし学習発表会が開催されました。本校から

は、２名の生徒が参加し、リズミカルな、キレッキレのダンスを披露し

ました。２人がダンスを踊りだすと、「オー」という歓声が沸き、会場全

体を驚かせました。他校の校長先生から、「すばらしいダンスでした

ね」とお褒めの言葉をいただきました。 

５．今治市小中合同音楽会が 

開催されました。 

  １１月７日（火）に、今治市小中合同音

楽会（中学校の部）が開催され、本校か

らは、吹奏楽部員４名が参加し、美しい

メロディーを今治市公会堂に響かせま

した。４人の技量が日々向上しており、

来月２６日に開催されるアンサンブルコンテストが楽しみです。 

６．伯方認定こども園を訪問しました。 

  １１月６日（月）に、２年生が手作りのおもちゃを持参し、認定子ども園

を訪問しました。園児たちは、中学生のお兄さんやお姉さんが遊んでく

れることがうれしくてたまらないのか、中学生たちは、常に園児に囲まれ

ていました。中学生にとっても、園児との触れ合いは良い経験になった

ことと思います。 

７．進水式を見学しました。 

  １０月１７日（火）に、２年生が今治

市の檜垣造船（株）を訪問し、進水式

を見学しました。昨年度は、現在の３

年生が、島内のしまなみ造船にて進

水式を見学しました。今治市が誇る

高度な造船技術を見るにつけ、ふる

さとへの誇りや愛着が深まったと思

います。 


